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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 3年  3月 9日（火曜日） 第 2,844回        ＜例会報告 NO.22＞    

【月間テーマ】 水と衛生月間                             会員卓話  小笠原 信吾 会員 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

⑵ ロータリーソング   

「四つのテスト」 

 

 

 

 

 

食事 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ 会長挨拶  

 みなさんこんにちは。 

今日は小笠原信吾会員（幹事）の卓話となっております。今年度幾度となく連絡を

取り本会の運営について話を重ねております。その経過の中で「ま、ま、ま会長、

その発言ＮＧです」というご指摘を何回も受けたのも事実でございます。私にとっ

ては、心強い方から幹事としてのマネージメントを頂いている事について感謝申し

上げます。 

 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 
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事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



月間テーマ「水と衛生」その２についてお話します。 

衛生とは 「生」を「まもる」ことから健康をまもるこ

と、転じて健康の増進を意味する。特に清潔を保つこと

を意味する場合も多い。 

関連した括りとして、衛生学・衛生工学・公衆衛生・精

神衛生・労働衛生・食品衛生・建築衛生 等があります。

先週の内容は「建築衛生」に関係する様です。 

ここで 

歯科衛生（士） 歯の健康を守る人・・・という風に解釈できるかと思います。 

元会員の赤間寛さん（赤間歯科医院）について。私

は、スキークラブで一緒です。 

福島県と一緒だった２５３地区が第２８００地区と

して独立して３０年を迎えるそうです 

記念誌の発行に伴い、先般クラブの特色についての

原稿依頼がガバナー事務所（鈴木一作Ｐ氏）よりあ

りました。「クラブの事は幹事の責任において実行す

る」（幹事が全て）ということで、小笠原幹事から原稿を作成して頂きまして、安泰をしておりました所、ガバナ

ー輩出のクラブにおいては、その当時の関係者から追加投稿の依頼が来ました。故渡部パストがガバナーを務め

た時は私も会員ではありませんし、その当時の方で面識があるのは赤間寛先生ということで早速伺ってきました。

お元気なご様子にて安心しました。急なお願いにも関わらず、すぐに原稿の作成と２５年前の地区大会の記念誌

から選んで頂いた写真を改めて撮影・現像して頂いた写真を頂いて来ました。現会員の皆様にも宜しくとの事で

した。直筆の原稿の初めには、「渡部ガバナー年度の

思い出を掲載させて頂いたこと、元ロータリアンと

して感謝申し上げます。」と綴られていました。感謝

申し上げます。 

第２８００地区３０周年記念誌が出来上がりました

ら、お届したいと思います。 

 

幹事報告 

 本日の幹事報告は以下のとおりです。 

・第２８００地区より以下のお知らせが届いております。 

 ①２０２０－２０２１年度ガバナーノミニー・デジグネートに，山形北ＲＣの伊藤三之会員

が選任されました。 

 ②第２８００地区ローターアクト第３０回地区年次大会が４月２４日に開催されます。地区

内の各会員には参加資格がございますので，ご参加を希望される会員は，３月３１日ま

でお手続きください。 

 ③第１３回全国ＲＹＬＡ研究会(山形大会)は５月１日に延期されました。 

 

・齋藤慎治会員より早退届をいただいております。 

 

・本日，理事会を開催する予定でしたが，不測の事情により，理事会を延期することとなりました。 

 

⑷ 委員会報告  

 

  3月 

     ご本人誕生日 

       横澤  茂 会員  4日 

       手塚 典雄 会員  21日 

       齋藤 圭央 会員  6日 

       小笠原信吾 会員  27日 

       横山 照康 会員  18日   

 

     奥様誕生日 

       おりません           小笠原信吾会員 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%81%A5%E5%BA%B7


 

 

結婚記念日 

 土屋 茂樹 会員  9日 

 

 

 

 

 

                                       手塚典雄会員 

⑸ ニコニコ BOX 

 

伊藤 克也 会長 小笠原幹事の卓話に期待して 

 

  

 

 

 

 

⑹ 会員卓話  

小笠原信吾 会員  (小笠原法律事務所 所長)  

 

本日の内容   『近年の法改正』 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ・インターネット上の名誉棄損 

  ・従業員に支払う給与・手当の公平  

 

 

 

 本日の卓話は弁護士の小笠原信吾会員よりお話を頂きました。「近年の法改正」と

いうテーマのもと、インターネット上の名誉棄損と従業員に支払う給与・手当の公平

について、資料をもとに説明をしていただきました。 

 名誉棄損の場合にすることとして、まずは犯人を捜すこと、その後することとして

大きく二つに分けると、一つはインターネット上から消すこと、もう一つとして損害

賠償請求をすることだそうです。会員の皆さんに解かりやすく、注意しなければなら

ないことも含め、笑いを交えながらの卓話はでした。ありがとうございました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

         分かり易い説明をしていただきました。ありがとうございました。 

 

 

出席状況報告   

 

    会員数  25名 

 

    出席数  17名 

 

    出席率  68% 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑺ 閉会           


